

## Nouveauté 2020, une branche VTT chez les Audax

En cet hiver 2020, certains Audax ont décidé de parcourir les bois de la région en VTT. Une activité ludique qui permet de garder la forme en évitant les routes glissantes de l'hiver. Les 2 Hervés, Christophe, Jean-Marc et Vincent se donnent rendez-vous le dimanche matin 9 heures au tennis pour des sorties autour des 50 km. L'objectif étant de rentrer pour le verre dominical au tennis ou au tank. Les parcours sont variés entre la découverte des églises de la région montoise et les bois de Havré, Ghlin, Baudour... On découvre des terrains de jeux assez roulants, on tentera les terrains techniques après le confinement. Les moyennes sont assez soutenues mais la convivialité est le maître mot de ces sorties. Des parcours dans d'autres régions sont déjà à l'étude (Hervé y travaille), en espérant montrer notre beau maillot bleu sur des randonnées organisées.



**C'est parti pour 3 heures d'amusement**



**Petite crevaïson pour Hervé L**



**Récupération sur le halage**



**Nettoyage en équipe**